

**92. AIKW-ARBEITSTAGUNG
in San Sebastián (Donostia) / Spanien
02. - 04. Oktober 2024**

**92nd AIKW CONFERENCE
in San Sebastián (Donostia) / Spain
October 2nd to 4th 2024**



BEGLEITPROGRAMM

ACCOMPANYING PROGRAMME

**Palacio Miramar
Paseo Miraconcha, 48
20007 San Sebastián, Gipuzkoa, Spain
Phone: +34 943 21 90 22
E-mail: info@miramar.eus
<https://www.miramar.eus/en/>**

Weitere Informationen / Further Information

<https://www.aikw.org>

BEGLEITPROGRAMM

Donnerstag, 03. Oktober 2024

- 09:30 Uhr **Abfahrt mit dem Reisebus vom Hotel Barceló Costa Vasca**, Avenida Pio Baroja Pasealekua, 15, 20008 San Sebastián nach Bilbao
- 10:00 Uhr Treffen mit dem Stadtführer auf dem Berg Artxanda, um einen Panoramablick auf die Stadt zu erhalten.
- 10:30 Uhr Fahrt mit der Standseilbahn hinunter und Stadtführung durch die Altstadt von Bilbao
- 11:45 Uhr Fahrt mit der Straßenbahn von der Altstadt zum Guggenheim Museum
- 12:30 Uhr Führung durch das Guggenheim Museum Bilbao (ca.90 Minuten)
- 14:00 Uhr Einkehr in eine Pinxto-Bar in der Nähe des Guggenheim-Museums.
Pntxos kleine sind traditionelle baskische Speisen. Dabei handelt es sich um kleine Brotstücke, die mit Köstlichkeiten belegt sind.
- 15:00 Uhr Rückfahrt mit dem Reisebus nach San Sebastián (Donostia)

ABENDPROGRAMM

- 19:00 Uhr Abfahrt der Busse von den Hotels zur Cider-Kelterei Saizar Sidrería nach Usurbil. Rustikales Abendessen im Weinkeller der Kelterei (legere Kleidung empfehlenswert)
- 23:30 Uhr Ende der Abendveranstaltung, Rückfahrt der Busse zu den Hotels

Freitag, 04. Oktober 2024

Vormittag zur freien Verfügung.

Änderungen des Programms sind jederzeit vorbehalten!

ACCOMPANYING PROGRAM

Thursday, 3rd October 2024

- 09.30 h **Departure by coach from the Hotel Barceló Costa Vasca**, Avenida Pio Baroja Pasealekua, 15, 20008 San Sebastián to Bilbao
- 10.00 h Meeting with the city guide on the Artxanda mountain to get a panoramic view of the city.
- 10:30 h Ride down on the funicular railway and guided tour of the old town of Bilbao
- 11:45 h Tram ride from the old town to the Guggenheim Museum
- 12:30 h Guided tour of the Guggenheim Museum Bilbao (approx. 90 minutes)
- 14:00 h Stop at a pinxto bar near the Guggenheim Museum. Pntxos are traditional Basque dishes. These are small pieces of bread topped with delicacies.
- 15:00 h Return journey by coach to San Sebastián (Donostia)

EVENING PROGRAM

- 19.00 h Departure of the coaches from the hotels to the Saizar Sidrería cider press house to Usurbil
Rustic dinner in the wine cellar of the winery (casual clothing recommended)
- 23.30 h End of the evening program, return journey of the coaches to the hotels

Friday, 4th October 2024

Morning at free disposal

We reserve the right to make changes of the program at any time!